



# 第20回日野川への想いを語る会を開催しました

日野川河川事務所

平成29年2月6日(月)

平成29年2月2日(木)に、南部町役場(法勝寺庁舎)会議室で、第20回日野川への想いを語る会を開催しました。会議には、日野川流域の7市町村と河川を管理する鳥取県及び日野川河川事務所が出席し「川への温かい愛情に富んだ想い」をテーマとして、意見交換を行いました。

テーマに対し、出席者からは、自身の体験等も折り込みながら「川へのふれあい・親水が大切」「川では季節を楽しむことが出来る、堤防の景観も大切」「子供は色々な生き物に触れることで成長する」「子供と川の間隔を仕切り直さないといけない」等の意見が出されました。

また、本会に先立って、自然観察指導員の桐原真希氏に「法勝寺川水系の生き物たちと自然体験事業を通じた水辺環境の活用について」と題した特別講演も行って頂きました。

特別講演では、南部町の里地里山の自然環境について、自然体験事業の様子や自然体験を通じ、次世代育成を行うことについて、提言されました。

## 【 意見交換会の様子 】



安全かつ親しみやすい河川の自然環境等について地域の歴史や現状、また、有るべき将来像等の意見交換を行いました。



日野川河川事務所長の挨拶



特別講演の様子



今回幹事の南部町長に議長を御願いました

※ 会設立趣旨・過去の開催状況については、  
日野川河川事務所のホームページ  
<http://www.cgr.mlit.go.jp/hinogawa/river/kataru/index.html>  
をご覧ください。